

"Los Montoneros Argentinos Habían Previsto sus Bajas": Le Monde

PARIS, 6 de enero. (AFP) La guerrilla montonera argentina (peronista de izquierda) había previsto "perder en 1976 el doble de efectivos que en 1975", subrayó, su líder, Mario Firmenich, en una declaración publicada hoy aquí por "Le Monde".

En un artículo de primera plana que, con el título de "Días sombríos para la Argentina", publicó el influente vespertino parisiense, agregó: "A pesar de los golpes asestados a su aparato, los Montoneros cuentan aun con recursos y, aunque su capacidad de operación haya sensiblemente disminuido, no se mantienen inactivos".

"Le Monde" recordó que el general Benjamín Menéndez, comandante del tercer cuerpo de ejército con base en Córdoba y no de los principales representantes de los "Halcones", expresó: "Nues-

tro ejército sigue inactivo y, con los métodos que hemos aplicado, en Indochina se hubiese aniquilado al Vietcong".

"Todos los militares que, al producirse el golpe de Estado del 24 de marzo de 1976 juraron exterminar a la guerrilla, no tienen el mismo optimismo que el general Menéndez, que está convencido de haber ganado la tercera guerra mundial en Córdoba", señaló "Le Monde".

El diario agregó que la guerrilla montonera "sigue ejecutando a oficiales, a policías y a hombres de negocios" y, al referirse a la represión emprendida por el ejército y la policía, recalcó: "Esta no se limita a la 'subversión' armada porque, a juicio de los jefes militares, está infiltrada en los sindicatos, en los medios de comunicación y en la Universidad".

Nuevo Ataque Sindical a la Administración de Videla

BUENOS AIRES, 6 de enero (Latín).— El sindicalismo argentino volvió hoy a escena buscando recuperar su posición como grupo de poder, y lanzando duras críticas a la conducción económica, en un documento que misteriosamente "trascendió" y fue publicado aquí.

Tras un extenso análisis, los representantes de 72 gremios no intervenidos por el gobierno piden mejores sueldos y la posibilidad de discutirlos con sus patrones, la normalización de los sindicatos bajo control oficial y la central obrera, liberación de gremialistas presos, el cese de despidos de empleados estatales, restitución de beneficios derogados y un "sustancial cambio de orientación económica".

Despojados desde marzo del año pasado, con el cambio de gobierno, de la influencia que le había dado el peronismo como virtual poder agregado al funcionamiento del Estado, la decisión de publicar el documento culmina un proceso iniciado hace casi dos meses.

Con la Confederación General del Trabajo y unos 30 gremios principales intervenidos, el sector firmante del documento retiene el rol de dialogar con las autoridades, pero canalizando también inquietudes de los proscritos.

La existencia del documento era un rumor a voces desde hace semanas, cuando los gremios pidieron audiencia al ministro de Trabajo, general Horacio Liendo.

EL SOL DE MÉXICO Tal vez Argentina Tenga que Importar Carne

BUENOS AIRES, 6 de enero (EFE).— Argentina estudia la importación de carne vacuna desde países limítrofes para atender su consumo, cumplir compromisos exteriores y frenar el sostenido aumento de los precios internos. La medida es analizada en el ministerio de Economía, señalaron fuentes oficiales.

El precio de la carne vacuna en Argentina aumentó en las últimas semanas más de un cien por ciento, superando los precios internacionales.

Este tipo de carne es uno de los alimentos tradicionales en Argentina, que es uno de los más importantes exportadores mundiales de carnes.

El precio de este producto aumentó a consecuencia del incremento en el costo de la vida que, en la realidad de los presupuestos familiares, rozó el 400 por ciento en 1976.

Voceros oficiales señalaban que el último incremento del precio interno de la carne de res se generó fundamentalmente en el circuito que va entre el productor y los intermediarios antes de llegar a su procesamiento.

En las últimas semanas dicho precio saltó de un promedio de 250 pesos (un dólar hace un mes) a 600 pesos (2.15 dólares) el kilo de los mejores cortes al consumidor, en momentos en que el salario mínimo no alcanza a 60 dólares mensuales.

La crisis de la carne se incubó en realidad en 1974, con el cierre de los mercados tradicionales de la "Comunidad Económica Europea" (CEE) que hizo descender drásticamente el ingreso de divisas.

La apertura del Mercado Común Europeo parece poco halagüeña en 1977, de acuerdo a las disposiciones en proceso en esa comunidad multinacional, y en todo caso los cupos de admisión serán mucho menores a los tradicionales, estimán círculos económicos.